

La ventana de las voces

Consejos prácticos del idioma español y temas conexos

El plural en los símbolos

Los símbolos no varían de forma aunque se usen en contextos de referencia plural: *25 km por veinticinco kilómetros, 2 C por dos carbonos*. Esta característica viene, sin duda, determinada por su carácter internacional, ya que las formas de expresar el plural morfológico en cada lengua pueden no ser coincidentes. No obstante, la realización oral del símbolo deberá adecuarse a la morfología de la lengua en que está escrito el texto; así, en español, la secuencia *30 €* debe leerse *treinta euros*, y no *treinta euro*.

Fuente: *Ortografía de la lengua española*. Real Academia Española (RAE), 2010.